

de la Tempérance, 18, la Bannière de Marie Immaculée, 14, l'Ami du Foyer, 5, l'Ange-Gardien, 1, le Messager de St. Joseph.

Nos gens lisent beaucoup plus qu'autrefois, c'est certain. Je crois que tous lisent avec beaucoup d'intérêt le Bulletin paroissial. Quand l'esprit de parti sera disparu ou au moins diminué, il sera plus facile d'introduire dans les familles le journal franchement catholique. A l'heure actuelle, plusieurs n'aiment à recevoir que le journal qui approuve tous les faits et gestes de leur parti.

Les désordres dans la paroisse sont rares, si j'en juge par les réponses données sur ce sujet. J'en vois certainement plus que les paroissiens, c'est naturel; je constate par exemple que certaines femmes et filles suivent trop certaines modes qui frisent l'immodestie, que certains pères de famille ont peur du travail et font souffrir leur femme et leurs enfants par leur négligence, que d'autres font encore des excès d'intempérance, qu'un certain nombre montrent trop d'attachement aux biens de la terre; que certains parents entendent mal la manière d'élever leurs enfants: jeunes, ils se plient à tous leurs caprices; à l'âge de 18, 20 ans, les jeunes gens imposent leur volonté à leurs parents; ils sortent quand ils veulent, ils vont où ils veulent, ils fréquentent qui ils veulent. Les jeunes filles manquent parfois de surveillance dans leur fréquentation.

Passons à un sujet plus consolant. J'avais posé timidement deux questions: *Y a-t-il quelque chose dans le ministère des prêtres qui pourrait être changé à l'avantage des paroissiens? Avez-vous toutes les facilités désirables pour la confession, la communion, les messes et les autres offices?*— A part deux remarques dont on tiendra certainement compte, tous déclarent qu'ils ont toutes les facilités désirables pour remplir leurs devoirs religieux. Quelques réponses sont peut-être trop flatteuses pour nous: nous ne pouvons pas désirer mieux, nous n'avons qu'à féliciter nos prêtres de leur zèle. Nous tâchons en effet de multiplier les séances de confession, nous donnons la communion à demande, les offices commencent à l'heure fixée. Si dans l'espace de 7 ans, les communions ont augmenté de 15 à 20,000, c'est dû, sans doute, à la prédication eucharistique faite en chaire et au confessionnal, mais c'est dû